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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE MEIO
AMBIENTE, DESENVOLVIMENTO SUSTETÁVEL E CULTURA DE PAZ
(CADES), REALIZADA EM 17/03/2025.
No décimo sétimo dia do mês de março de 2025, foi realizada reunião mensal ordinária do CADES com
início às 14h na Subprefeitura Perus/Anhanguera.  
 
A Subprefeita, Luciana, avisa que não foi possível implantar a caçamba na EMEF Badra, pois o conselho
escolar e a direção foram contra, conforme resposta em processo SEI.
A Subprefeitura levará os conselheiros do CADES em locais onde o projeto está implantado e
funcionando, para que possam repassar para o conselho escolar como ele funciona, seus resultados e que
ele pode reduzir os descartes
de entulho e lixos nas imediações da escola e do Recanto dos Humildes. 
Hoje, a EMEF Badra atende todas as especificações para implantar o projeto das caçambas. Com essa
implantação, a escola ficará sem lixo na frente, com um ambiente controlado e humanizado.
 
Cristian, gerente operacional da Loga, informa que há prazo para realizar a instalação. Ele também fez
apresentação dos projetos de caçambas, os que estão em andamento e os que estão em execução. E ainda
explica sobre o projeto das caçambas (caixas estacionárias). Há 13 caixas. É dado preferência às
comunidades com áreas de risco. A ideia é tirar as caçambas como se fosse eco móvel.
A unidade do Badra teria equipe trabalhando 24 horas. A Loga não deixaria chegar na capacidade total da
caixa pra fazer a troca. Além disso, a caixa passa por processo de lavagem e sempre é higienizada. Toda
implantação vem com trabalho de conscientização da Loga, de porta em porta. Para a Loga,
operacionalmente, é educação, conscientização e disciplina.
 
Cristian reforça que cada local tem sua especificidade, que há alguns locais aguardando e que o prazo é
curto. Se aparecer outro local na frente da escola, ele terá que implantar. Sendo assim, é fundamental que
os conselheiros escolham uma data para fazer a visita e, depois, se reúnam com os pais, conselho escolar e
direção do Badra para repassar a experiência.
Foi ainda informado na reunião o andamento da obra da Rua Eduardo Grusius, no distrito Anhanguera, e
sobre a cobrança junto à SEHAB referente à obra de urbanização do Jardim da Paz, no distrito Perus.

Luciana Torralles Ferreira 
Subprefeito(a) 
Em 25/04/2025, às 14:04.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o código
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